



## FGJ halla al menos 10 empresas 'fantasma' vinculadas a 'cártel inmobiliario'

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ha detectado al menos 10 empresas “fantasma”, como parte de la investigación que lleva respecto al denominado “cártel inmobiliario” que involucra a ex funcionarios de la alcaldía Benito Juárez.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum dijo que estas supuestas empresas eran utilizadas para el desvío de recursos públicos.

Reiteró que la Fiscalía local ha jalado el hilo y lo que encontró fue un nido de corrupción.

“En este caso por lo que nos ha informado la fiscalía en el gabinete son alrededor de 10 o más empresas fantasma que están involucradas en la supuesta construcción o otras empresas que están vinculadas con el cartel inmobiliario, es decir, la fiscalía lo que ha hecho es... encontró un hilo y ha empezado a jalar y viene la madeja de un nido de corrupción”, declaró.

Asimismo, Sheinbaum cuestionó que el diputado federal Jorge Romero Herrera haya dicho que desconocía que Luis Vizcaíno Carmona, exdirector de Jurídico y de Gobierno en las administraciones panistas obtenía departamentos a cambio de autorizaciones de construcción o de permitir violaciones al uso de suelo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2022/8/8/fgj-halla-al-menos-10-empresas-fantasma-vinculadas-cartel-inmobiliario-561536.html>